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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie wird die zukünftige Nutzung der Unteren Rathaushalle aussehen? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Welche Varianten zur Nutzung der Unteren Rathaushalle prüft der Senat, die sowohl 

die Errichtung des Welterbezentrums als auch den Erhalt der bisherigen Nutzung als 

Ausstellungs- und Veranstaltungsort vorsehen, und inwieweit wird bei den Planungen 

die Expertise anderer Ressorts, wie bspw. des Kultur- und Bauressorts, eingeholt? 
2. Wie sehen die weiteren Planungsschritte aus und wie ist der konkrete Zeitplan zur Um-

nutzung der Unteren Rathaushalle? 

3. Wie sollen die Bürgerinitiative und der Beirat Mitte zukünftig in den Prozess eingebun-

den werden und wie bewertet der Senat die Kritik der Bürgerinitiative an der bisheri-
gen Kommunikation mit der Senatskanzlei?  

 

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


